

Article - STID OUVRE SES BUREAUX AUX ÉTATS-UNIS

PSM - N° 248 - Juillet/Août 2018



CONTRÔLE D'ACCÈS

STid ouvre ses bureaux aux États-Unis

Le Français a ouvert récemment ses bureaux au Texas et devrait bientôt y employer une dizaine de collaborateurs.

Cette ouverture est la preuve de l'intérêt que suscitent nos solutions sur le marché américain qui, étonnamment, ne se caractérise pas par une grande diversité de l'offre en matière de contrôle d'accès, confié à PSM Vincent Dupart, président directeur général de STid. Les clients sont sensibles aux solutions sécurisées, ouvertes et instinctives, trois facteurs clés de succès pour lesquels STid se distingue au quotidien. » Pour assurer le développement de ses parts de marché outre-Atlantique, STid peut compter sur six représentants américains chargés de commercialiser ses solutions.

Preuve de la bonne santé du Français, il est actuellement à la recherche de talents – des ingénieurs et des commerciaux pour le marché national et à l'export – pour renforcer sa présence en France mais aussi en Europe du Sud, du Nord et de l'Est. « STid se porte bien et devrait une nouvelle fois connaître une croissance à deux chiffres grâce à des marchés remportés auprès de polices municipales et des forces spéciales avec notre solution de gestion informatisée et de sécurisation des armureries Be.Weapon. Nous avons aussi remporté des gros contrats avec STid Mobile ID, solution de contrôle d'accès instinctif avec smartphones... notamment la Caisse d'Épargne d'Île-de-France, Groupama, Sodexo et le Crédit Agricole », conclut l'heureux dirigeant.

